

El uruguayo se alza como el primer líder de la semana en Gran Hermano, y la tensión entre los participantes comienza a palpitar

Show



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 131	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/el-uruguayo-se-alza-como-el-primer-lider-de-la-semana-en-gran-hermano-y-la-tension-entre-los-participantes-comienza-a-palpitar_10468.php

**EL URUGUAYO SE ALZA
COMO EL PRIMER LÍDER
DE LA SEMANA EN GRAN
HERMANO, Y LA TENSIÓN
ENTRE LOS
PARTICIPANTES
COMIENZA A PALPITAR**

Show

El uruguayo se alza como el primer líder de la semana en Gran Hermano, y la tensión entre los participantes comienza a palpitar

"El líder de la semana desliza su estrategia: 'Quizás en pocas horas puedan nominar a quienes ya aprecio' al seleccionar a los participantes que quedan excluidos de las nominaciones."

Gran Hermano: Nuevas Reglas y Estrategias de Nominación

La dinámica de Gran Hermano continúa evolucionando con cada edición, y esta vez las reglas son más contundentes que nunca. En una reciente decisión, el primer líder de la semana, Santiago Algorta, oriundo de Uruguay, tuvo la oportunidad de seleccionar a cuatro participantes que no podrán nominar durante esta semana. Además, gozó del poder de la inmunidad y la opción de modificar la placa a su antojo.

Selección de los No Nominables

Santiago optó por que las siguientes participantes quedaran exentas de nominación: Petrona Jérez, Sandra Priore, Jenifer Lauría y Delfina de Lellis. A lo largo de la jornada, el líder compartió sus razones detrás de estas elecciones.

Respecto a Petrona, expresó: “De a poco voy cómo se arma la gente con la que conecto y siento que vamos a tener una linda experiencia o hace ruido. Capaz pienso que esas personas pueden nominar a la gente que ya quiero en pocas horas”.

En relación a Sandra, Santiago comentó: “Creo que necesita más tiempo para ver lo que está pasando antes de nominar, se puede confundir”.

En cuanto a Jenifer, agregó: “Siento que la nominación es ya, estamos hace 24 horas y parece que es una semana.

No hay un manual y nos mandamos algunas veces, necesitamos más tiempo y le puede venir bien pensar más”.

La última seleccionada por el uruguayo fue Delfina de Lellis, a quien justificó su elección diciendo: “Tenemos que tener la chance de conocernos más”.

Análisis y Reflexiones en la Casa

Mientras tanto, el ambiente en la casa de Gran Hermano fue variado. Luego de una tranquila mañana, el resto del día y la mañana del miércoles se colmaron de charlas profundas sobre las vidas de los participantes antes y después de ingresar a la casa.

Sin embargo, algunas de las chicas manifestaron su descontento hacia Santiago por su jugada, lo que añade una nueva capa de tensión a la convivencia.

Esta edición promete ser intensa y llena de sorpresas, a medida que los participantes se enfrentan a las nuevas reglas y dinámicas de juego.

Fuente: Telefé

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL URUGUAYO SE ALZA COMO EL PRIMER LÍDER DE LA SEMANA EN GRAN HERMANO, Y LA TENSIÓN ENTRE LOS PARTICIPANTES COMIENZA A PALPITAR

uayo se alza como el primer lider de la semana en gran hermano y la tension entre los participantes comienza a

Tags

delfina, petrona, hermano, estrategia, aprecio, seleccionar, jenifer, santiago, algunas, nominar, participantes, desliza

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Se acabó la incertidumbre: esta noche arranca una nueva temporada de "Gran Hermano" en Canal 10, y promete ser inolvidable*
- 4.5 *** *Bauti Mascia sorprende al mundo con su primer single tras consagrarse en Gran Hermano*
- 4.6 *** *Primer amanecer en la casa de Gran Hermano: una participante comienza a delinear sus estrategias*
- 5.0 *** *Las razas ovinas de carne brillan en la exhibición*
- 4.9 *** *El destacado Gran Campeón Angus de Campo Norte reafirma su supremacía tras haber brillado como Supremo en 2023 en su etapa de ternero*
- 3.7 *** *Jurado destaca la calidad de animales "excepcionales" en la exposición de Texel*
- 3.5 *** *"Un niño palestino relata la desgarradora pérdida de su madre y hermano en un incendio en Gaza"*
- 3.7 *** *Bauti Mascia: el talentoso artista que calentará motores para el*

esperado recital de Lenny Kravitz en el Estadio Centenario

3.9 * *La Gran Campeona Angus se consagra como la vaca más destacada del certamen*

4.6 * *La Hormiga presenta al Gran Campeón de la raza Polled Hereford*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024